

Medienmitteilung vom 3. Mai 2019

## **Die Groupe Mutuel stärkt ihre Organisation, um ihre Entwicklungsstrategie zu beschleunigen**

**Martigny, 3. Mai 2019. Die Groupe Mutuel hat beschlossen, ihre Organisation weiterzuentwickeln, um die Umsetzung ihrer Strategie zu beschleunigen. Vor diesem Hintergrund wird Thomas Boyer neuer CEO der Groupe Mutuel. Der aktuelle CEO Paul Rabaglia übernimmt die Leitung des neuen Bereichs «Transformation und Business Development».**

Die Groupe Mutuel geht gestärkt aus einer anspruchsvollen Übergangsphase, die 2014 begonnen hat, hervor. Zu diesem Zeitpunkt war es das Hauptziel des neuen Verwaltungsrats, das Unternehmen mit einer Governance auszustatten, die den aktuellen Standards gerecht wird. Diese Phase wurde mit der Umsetzung der neuen Rechtsform der Gruppe am 1. Januar 2018 erfolgreich abgeschlossen. Im Weiteren musste die Groupe Mutuel ihre Eigenmittel und Reserven seit 2017 signifikant stärken. Diese gesetzliche Anforderung hat unweigerlich zu einer Prämienhöhung und damit zum Abgang von zahlreichen Versicherten in der obligatorischen Krankenpflegeversicherung geführt.

Heute steht die Groupe Mutuel wieder auf einer soliden Basis und die Rückeroberungsstrategie des Verwaltungsrats zeigt erste positive Auswirkungen. Die Strategie mit Schwerpunkt auf Innovation und Diversifizierung wird von allen Teams der Groupe Mutuel tatkräftig unterstützt, was im Unternehmen eine neue Dynamik freisetzt. Die sehr guten Ergebnisse 2018 – sie werden am 15. Mai präsentiert – werden dies eindeutig bestätigen.

Im Zuge der Änderungen hat der Verwaltungsrat Überlegungen angestellt, wie die Umsetzung seiner Strategie noch beschleunigt werden könnte. Insbesondere hat er bei der Überprüfung der Strategie entschieden, einen neuen Bereich «Transformation und Business Development» zu schaffen. Der Verwaltungsrat hat für die Leitung dieses neuen Bereichs Paul Rabaglia, aktueller CEO, ernannt.

Karin Perraudin, Präsidentin der Groupe Mutuel erklärt: «Unser CEO Paul Rabaglia hat die Übergangsphase, die nun endet, sehr gut gemeistert und massgeblich zur Sanierung der Finanzlage beigetragen. Er hat den Wunsch geäussert, die Leitung des neuen Bereichs «Transformation und Business Development» zu übernehmen. Das ist eine Chance für die Groupe Mutuel. Der neue Bereich ist für die Zukunft wegweisend, denn sein Aufgabenbereich umfasst die Transformation des Geschäftsmodells der Groupe Mutuel und die Innovation. Im Zusammenhang mit diesen Zielen hat Paul Rabaglia durch den Start eines internen Projekts seine hohe Fachkompetenz sowie offensichtliche Talente bewiesen.» Der detaillierte Wirkungsbereich des neuen Bereichs wird bis Ende August definiert sein.

Der Verwaltungsrat hat Thomas Boyer zum neuen CEO ernannt. Als amtierender Verwaltungsrat der Groupe Mutuel und als Direktionsmitglied und Leiter des Bereichs «Vertrieb & Marketing» bis 2007 kennt Thomas Boyer das Unternehmen aus dem Effeff. Er hat einen Master in Betriebsführung, bringt

Erfahrung als Consultant bei McKinsey mit und kann auf eine über 20-jährige Erfahrung im Versicherungswesen zurückblicken.

Thomas Boyer, gegenwärtig Direktionsmitglied der Gruppe Mobiliar, wird seine neuen Funktionen am 19. August übernehmen. Als CEO wird seine Hauptverantwortung darin liegen, die neue Entwicklungs- und Diversifizierungsphase der Groupe Mutuel zu leiten, und dabei die Motivation aller Beteiligten zu fördern, um den zukünftigen Erfolg sicherzustellen.

Karin Perraudin ergänzt: «Als Verwaltungsrat hat Thomas Boyer aktiv an der Festlegung unserer Strategie, die er voll unterstützt, mitgewirkt. Folglich wird er seine Kompetenzen in einem fließenden Übergang in das Unternehmen einbringen.»

Thomas Boyer ist sich der Herausforderungen bewusst und zeigt sich bestimmt: «Es ist eine echte Herausforderung, aber hochinteressant. Und sowohl die Groupe Mutuel als auch die Teams, mit denen ich mich verbunden fühle, verdienen es, dass man sich engagiert, um die Entwicklung des Unternehmens weiterzuführen.»

Der Verwaltungsrat dankt Thomas Boyer und Paul Rabaglia für ihr Engagement und wünscht ihnen viel Erfolg bei ihren neuen Aufgaben.

Die erwähnten organisatorischen Änderungen treten am 19. August 2019 in Kraft. Bis zu diesem Zeitpunkt bleibt die aktuelle Organisation bestehen.

Anhang: Curriculum Vitae von Thomas Boyer

---

#### **Ansprechpartner für die Medien**

Loïc Mühleemann – Leiter Kommunikation

Tel. 058 758 32 49, Mobile 079 797 86 69, [lmuehleemann@groupemutuel.ch](mailto:lmuehleemann@groupemutuel.ch)

Serkan Isik – Leiter Medienstelle Deutschschweiz

Tel. 058 758 90 05, Mobile 079 788 95 83, [sisik@groupemutuel.ch](mailto:sisik@groupemutuel.ch)

---

#### **Über die Groupe Mutuel**

In der obligatorischen Krankenpflegeversicherung zählt die Groupe Mutuel 980 000 Versicherte. Insgesamt vertrauen rund 1,3 Millionen Einzelkunden sowie 23 000 Unternehmenskunden der Groupe Mutuel. Der Gesamtumsatz überschreitet 5,6 Milliarden Franken.

Neben der Grundversicherung KVG und den Zusatzversicherungen VVG können die Kunden aus einer breiten Palette von Lebensversicherungen zur Absicherung und für die private Vorsorge sowie von Vermögensversicherungen (Rechtsschutz, Privathaftpflicht und Hausrat) wählen.

Für Unternehmen bieten die Groupe-Mutuel-Mitgliedsversicherer das Krankentaggeld nach KVG und VVG an sowie die Unfallversicherung gemäss UVG. Ausserdem haben zwei berufliche Vorsorgestiftungen der Groupe Mutuel ihre Verwaltung anvertraut: die Groupe Mutuel Vorsorge und die Walliser Vorsorge.